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「第１回大間伐大会」を終えて

去る１２月２日（日）に、欅の杜「第１回 大間伐

大会」を実施いたしました。

植樹から２０年を経過した欅を更に発育させるため、初

めて一般参加者を募り、総勢３０名で間伐に汗を流しま

した。

この日は晴天になり、欅の杜にチエンソーのエンジン

音や、のこぎりの木を切る音や、「倒れるぞ～！」とい

う声が、賑やかにそして心地よくこだましていました。

午前９時から開会行事の後、井原市森林組合の

方に木の倒し方を講習してもらい、１０時から５人ずつ

６班に分かれて作業を行いました。

２時間の作業で予定していた約７～８割が無事終了い

たしました。

汗を流した後の昼食は、森の中で参加者全員一緒に、

カレー、卵、酢の物、ミカンなど楽しくいただきました。

食後に記念写真を撮って、適宜解散しました。

欅の杜塾の事業としては、初めての経験でしたが、心配

していた天候も良く怪我もなく無事に終えることが出来

て、スタッフ一同ホツとしております。

来年２月３日（日）第２回目を計画しています。

次回も皆んなでで美しい里山を育てましょう。
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